

Le président Díaz-Canel souligne la contribution solidaire des amis nord-américains



Photo: @DiazCanelB

La Havane, 1 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné le geste de solidarité des membres de l'organisation The People's Forum des États-Unis qui ont apporté un don de près de 800 tonnes de farine de blé à l'île.

Sur le réseau social X, le dirigeant cubain a écrit : « Merci, les gars, de maintenir, en toutes circonstances et avec tous les risques, votre lutte pour Cuba. Dans ce don, il y a aussi l'amour du peuple nord-américain pour le peuple cubain, qui s'est maintenu malgré les politiques génocidaires du gouvernement nord-américain. Je vous embrasse.

À propos du don, Manolo de los Santos, directeur exécutif de l'organisation de solidarité avec Cuba, a déclaré que de nombreuses personnes de différents pays du monde ont offert leur aide pour parvenir à l'acquisition de cette matière première destinée à l'élaboration d'aliments.

En contournant les restrictions du blocus nord-américain à l'encontre de Cuba, le Forum des Peuples a apporté une cargaison de farine de blé à Cuba, à un moment où l'île est confrontée à un scénario économique complexe (radioreloj.cu).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364167-le-president-diaz-canel-souligne-la-contribution-solidaire-des-amis-nord-americains>



Radio Habana Cuba